

《单词百科:self-consciousness是什么意思?self-consciousness怎么发音?self-consciousness的解释和用法》

英语单词self-consciousness是什么意思?self-consciousness怎么读?self-consciousness怎么发音?简答网为您整理了self-consciousness的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



self-consciousness怎么读

self-consciousness的读音:[self k n sn s]

self-consciousness的意思

1、n.害羞;自觉意识,不自然;

self-consciousness的相关词组

1、consciousness raising (尤指社会或政治) 意识提高;

- 2、class consciousness 阶级意识;
- 3、employee self service 员工自助服务;
- 4、inner self 内在自我;
- 5、lose consciousness 失去知觉;厥;昏;
- 6、stream of consciousness 意识流;
- 7、streams of consciousness 意识流
- 8、self confident [体]自信的;
- 9、self help 自助救助;
- 10、self improvement 自我完善 ; 自我改进;
- 11、Self Defence 自卫;
- 12、self control 自制 , 自我控制;
- 13、self aligning 自动对准[找平];
- 14、self adjusting 自动蝶的 , 自蝶的;
- 15、self adapting 自适应;
- 16、self actualization 自我实现 ; 自我现实化;
- 17、self absorbed 专顾自己的;
- 18、self closing 自动关闭;
- 19、self acting [机] 自动的;
- 20、self acting valve 自动阀;

self-consciousness的近义词

- 1、constraint n.限制 , 约束;克制;
- 2、diffidence n.缺乏自信;

3、embarrassment n.窘迫;难堪;令人难堪或耻辱的事;

4、uneasiness n.担心;不安;局促;拘束;

self-consciousness的双语例句

1、But the self consciousness of Adele and Mademoiselle Reisz is incomplete and self-deceiving.

但同时这两位女性的自我是缺失的、不完整的。

2、A wave of self-consciousness can wash over her when someone new enters the room.

一有陌生人进房间，她就感到极不自在。

3、Meanwhile the stage of college is an critical time of self-consciousness development and self-identity establishment.

同时大学阶段是个体自我意识的发展和自我同一性确立的关键时期。

4、Confidences are base on self-consciousness, and believe.

自信当然有自我意识,还有信,相信的信。

5、It was due wholly to her natural manner and total lack of self-consciousness.

这完全是由于她姿态自然,毫无忸怩。

6、The imagination in singing training is a way to control self consciousness.

歌唱训练中的想象,实为一项自我意识调控法。

7、Our self-consciousness increases, and we experience fear and vulnerability.

我们的自我意识增加,而我们感受到恐惧和易受伤。

8、We never lost our joy as we went not into self-consciousness.

只要我们不进入自我意识,我们就从不丧失欢乐。

9、Self-consciousness is the mental mechanism of the origin and development of virtue.

自我意识是德性形成和发展的心理机制。

10、 Replace self-consciousness by God-consciousness through the attainment of wisdom.

通过智慧的成就,以神的意识取代个人意识.

11、 Artists have long employed self-image and body as creative subject matters to directly express self-consciousness.

艺术家将 自我 形象、自我身体作为创作的题材早已有之,那是 自我意识的一种直接而集中的表现.

12、 Don't assume that the agonizing and the self-consciousness are all on your conflicted, guilty parental side.

不要认为烦恼和害羞全部在你,也就是父母矛盾、 愧疚的一边.

13、 Discipline and Conduct: Degree of self-consciousness shown in abiding to related rules and regulations.

品行与行为: 遵守管理公司的条例及规则.

以上是简答网为您整理的self-consciousness怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助的帮助。查看更多关于self-consciousness的用法、self-consciousness的释义、self-consciousness的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/self-consciousness>